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   17. November 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im Rahmen der Haushaltsberatungen für das Jahr 2024 stelle ich folgenden Antrag, auch im Namen meiner 
Fraktion:  

der Stadtrat möge beschließen: 
Im Entwurf des Haushalts 2024 wird folgende Änderung vorgenommen:  

Die Haushaltsstelle 13004090 Förderung von Ehrenamt wird von 790.000 € auf 820.000 € erhöht.  

Begründung: Anerkennung und Wertschätzung: Ehrenamtliche Feuerwehrdienstleistende leisten einen 
unschätzbaren Beitrag zur Gesellschaft und zur Gemeinschaft. Die Erhöhung der Haushaltsstelle für 
Ehrenamtsförderung zeigt die Anerkennung und Wertschätzung für ihre Arbeit. Aus den zusätzlich eingestellten 
Mitteln sollen unter anderem Komfortkarten für die ehrenamtlichen Feuerwehrdienstleistenden ausgegeben 
werden. Diese können sowohl für städtische Bäder als auch Parkhäuser eingesetzt werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. 
Claudia Adam   
Fraktionsgeschäftsführerin 
 

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg  

ü
r
z
b
u
r
g
, 
2
. 
A
p
r
i
l 
2
0
2
0 

 
 
Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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